

**Recommended Dose: Adults:** Take 1 teaspoon 1-2 times daily or as recommended by your healthcare practitioner. To help reduce the pain of rheumatoid arthritis, take 1 teaspoon 2 times daily or as recommended by your healthcare practitioner. **Adolescents (14-18 years):** Take 1 teaspoon daily or as recommended by your healthcare practitioner. **Adolescents and Children (6-13 years):** Take ½ teaspoon daily or as recommended by your healthcare practitioner. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Do not drink directly from the bottle. Refrigerate after opening.

**Dose recommandée : Adultes :** Prendre 1 cuillère à thé 1 à 2 fois par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Pour aider à réduire les douleurs de la polyarthrite rhumatoïde, prendre 1 cuillère à thé 2 fois par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. **Adolescents (14 à 18 ans) :** Prendre 1 cuillère à thé par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. **Adolescents et enfants (6 à 13 ans) :** Prendre ½ cuillère à thé par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. **Garder hors de portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Ne pas boire directement de la bouteille. Réfrigérer après ouverture.



Scan to learn about our quality excellence

Scannez pour vous informer sur l'excellence de la qualité

Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.  
Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.



v1 391-500C  
**Seroyal International**  
490 Elgin Mills Rd E,  
Richmond Hill, ON L4C 0L8  
[seroyal.ca](http://seroyal.ca)



GENESTRA  
BRANDS®

# Super EFA Forte Liquid

Natural Orange Flavour  
Saveur naturelle d'orange

*Helps support cognitive and cardiovascular health. In conjunction with conventional therapy, helps to reduce the pain of rheumatoid arthritis in adults.  
Aide à soutenir les capacités cognitives et la santé cardiovasculaire. Conjointement à la thérapie traditionnelle, aide à réduire les douleurs de la polyarthrite rhumatoïde chez les adultes.*

500 mL LIQUID / 500 mL LIQUIDE

NPN 80085784

## EACH TEASPOON (5 mL) CONTAINS:

Fish Oil (Anchovy, Sardine and Mackerel).....	4500 mg
Yielding	
EPA (Eicosapentaenoic Acid) .....	1500 mg
DHA (Docosahexaenoic Acid).....	1000 mg
Total Omega-3 .....	2600 mg

## CHAQUE CUILLÈRE À THÉ (5 mL) CONTIENT :

Huile de poisson (anchois, sardine et maquereau).....	4500 mg
Rendement	
AEP (Acide eicosapentaénoïque).....	1500 mg
ADH (Acide docosahexaénoïque).....	1000 mg
Oméga-3 totaux.....	2600 mg

Non-Medicinal Ingredients: Sweet orange oil, rosemary leaf extract, mixed tocopherols concentrate

Ingrédients non médicinaux : Huile d'orange douce, extrait de feuille de romarin, mélange de concentré de tocophérols

**Contains:** Fish

**Contient :** Poisson

Spot UV Location



GENESTRA  
BRANDS®

# Super EFA Forte Liquid

Natural Orange Flavour  
Saveur naturelle d'orange

*Helps support cognitive and cardiovascular health. In conjunction with conventional therapy, helps to reduce the pain of rheumatoid arthritis in adults.*

*Aide à soutenir les capacités cognitives et la santé cardiovasculaire. Conjointement à la thérapie traditionnelle, aide à réduire les douleurs de la polyarthrite rhumatoïde chez les adultes.*

200 mL LIQUID / 200 mL LIQUIDE

NPN 80085784

v2 391-200C

Seroyal International  
1-150 Via Renzo Drive,  
Richmond Hill, ON L4S 0J7  
seroyal.ca



Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.  
Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

**Recommended Dose: Adults:** Take 1 teaspoon 1-2 times daily or as recommended by your healthcare practitioner. To help reduce the pain of rheumatoid arthritis, take 1 teaspoon 2 times daily or as recommended by your healthcare practitioner. **Adolescents (14-18 years):** Take 1 teaspoon daily or as recommended by your healthcare practitioner. **Adolescents and Children (6-13 years):** Take ½ teaspoon daily or as recommended by your healthcare practitioner. **Keep out of the reach of children.** Keep protected from light. Use only if safety seal is intact. Do not drink directly from the bottle. Keep tightly closed. Refrigerate after opening.

**Dose recommandée: Adultes:** Prendre 1 cuillère à thé 1 à 2 fois par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Pour aider à réduire les douleurs de la polyarthrite rhumatoïde, prendre 1 cuillère à thé 2 fois par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. **Adolescents (14 à 18 ans):** Prendre 1 cuillère à thé par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. **Adolescents et enfants (6 à 13 ans):** Prendre ½ cuillère à thé par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé.

**Garder hors de la portée des enfants.** Garder à l'abri de la lumière. N'utiliser que si le sceau de sécurité est intact. Ne pas boire directement de la bouteille. Garder hermétiquement fermé. Réfrigérer après ouverture.



Scan to learn about our  
quality excellence

Scannez pour vous  
informer sur l'excellence  
de la qualité

## EACH TEASPOON (5 mL) CONTAINS:

Fish Oil (Anchovy, Sardine and Mackerel) . . . . .	4500 mg
Yielding	
EPA (Eicosapentaenoic Acid) . . . . .	1500 mg
DHA (Docosahexaenoic Acid) . . . . .	1000 mg
Total Omega-3 Fatty Acids. . . . .	2600 mg

## CHAQUE CUILLÈRE À THÉ (5 mL) CONTIENT:

Huile de poisson (anchois, sardine et maquereau) . . . . .	4500 mg
Rendement	
AEP (Acide eicosapentaénoïque) . . . . .	1500 mg
ADH (Acide docosahexaénoïque) . . . . .	1000 mg
Acides gras oméga-3 totaux . . . . .	2600 mg

Non-Medicinal Ingredients: Sweet orange oil, rosemary leaf extract, mixed tocopherols concentrate

Ingrédients non médicinaux : Huile d'orange douce, extrait de feuille de romarin, mélange de concentré de tocophérols

**Contains:** Fish

**Contient :** Poisson

Lot/Exp Area